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Nobiletti: Turismo?   
Nessun calo, anzi...
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A San Nicandro Garganico, in corso Garibaldi in pieno centro 
cittadino, è nata ed inaugurata la prima 'Comunità di alloggio per 
diversabili': Saranno 12 i posti letto a disposizione. Un immobile 
completamente ristrutturato e ammodernato con ampie sale e 
spazi comuni a cura della l'Asp "Vincenzo Zaccagnino". Una 
iniziativa resa possibile con le risorse del proprio bilancio e con i 
fondi stanziati dalla Regione Puglia nell'ambito del Por Puglia 
2014-2020. All'inaugurazione tante autorità tra cui il presidente 
Michele Emiliano, il vicepresidente Raffele Piemontese e 
l'assessore Rosa Barone. A fare gli onori di casa Patrizia Lusi, 
presidente dell'Asp Zaccagnino e il sindaco di San Nicandro 
Matteo Vocale.

UNA COMUNITA' ALLOGGIO PER 
DISABILI A SAN NICANDRO



Questa mattina il Presidente 
della Provincia di Foggia, 
Giuseppe Nobiletti, è intervenuto 
a Radio Master durante uno 
degli spazi di approfondimento 
informativo che l’emittente 
dedica al territorio, parlando di 
turismo e opportunità per il 
futuro, ponendo l’accento sulla 
questione aeroporto e sul fatto 
che il turismo sul Gargano non 
ha fatto registrare alcun calo, 
anzi.

• IN PRIMO PIANO

Il Presidente della Provincia di Foggia ospite in una 
trasmissione radiofonica di Radio Master interviene sulla 
questione turismo, parlando di aeroporto e di politica in 
vista delle prossime elezioni provinciali.

“Vieste si conferma la meta più 
ambita, la numero uno in tutta la 
Puglia e non abbiamo subito 
alcuna flessione”, sottolinea 
nell’intervista Nobiletti che 
ricordiamo è anche sindaco di 
Vieste. “Se avessimo un aeroporto 
più attivo, ad esempio anche con 
voli internazionali potremmo 
sicuramente aumentare la 
competitività a livello nazionale. 

"Vieste è sempre la 
prima meta turistica"



Invece, spero che il Governo si 
muova per dare sostegno al 
progetto di completamento della 
strada garganica per cui sono stati 
appaltati i lavori solo per il tratto 
Vico-Peschici. I parlamentari 
foggiani di centrodestra 
dovrebbero farsi sentire con il 
Governo per raggiungere un 
obiettivo fondamentale per tutto 
il territorio. Ma da loro noto tanto 
silenzio”.
Nobiletti dedica un momento di 
riflessione anche legato al sistema 
informativo locale ringraziando 
Radio Master per il ruolo che 
svolge da 43 anni, resistendo ai 
cambiamenti dettati dal tempo. 
2Sono contento di essere qui oggi, 
di scoprire questa realtà che,

quotidianamente, porta il nostro 
territorio in tutta la Puglia e oltre. 
Mi impegnerò affinchè il sistema 
informativo locale venga più 
tutelato e, soprattutto, 
considerato”.
Il Presidente della Provincia tocca 
poi il tema delle prossime elezioni 
provinciali considerando che 
bisognerà presentare le liste dei 
candidati lunedì prossimo. “Sarà 
un consiglio provinciale più 
rappresentativo del Presidente. 
Quando sono stato eletto avevo un 
consiglio già in carica. Ora 
prevediamo l’ingresso del PD in 
consiglio provinciale, mentre 
confermo la presenza del M5S 
nella lista del Presidente. Sono 
fiducioso”.



Un patto per promuovere, in modo 
organico e strutturato, azioni e 
progetti per la di�usione della 
lettura e dei libri: è questo 
l’obiettivo ultimo dell’incontro 
promosso dall’Amministrazione 
comunale di Foggia e dal Polo 
Bibliomuseale, La Magna Capitana, 
in programma sabato 24 febbraio 
alla Sala Rosa del Palazzetto 
dell’Arte.
All’appuntamento, in programma 
alle ore 10,00, sono invitati a 
partecipare gli enti e tutti i soggetti 
pubblici e privati della filiera del 
libro e della lettura interessati a 
sottoscrivere il Patto per la Lettura.
L’incontro sarà introdotto dalla 
direttrice de La Magna Capitana, 
Gabriella Berardi, mentre gli 
interventi che illustreranno il 
progetto saranno di: Amalia Maria 
Amendola del Ministero della 
Cultura, Centro per il libro e la 
lettura e Vincenzo Santoro del 
Dipartimento Cultura ANCI.
Per il Comune di Foggia 
interverranno la Sindaca di Foggia, 
Maria Aida Episcopo e l’assessora 
alla cultura, Alice Amatore.

• BUONE NOTIZIE

Sabato 24 febbraio alle ore 10.00 incontro di presentazione alla 
Sala Rosa del Palazzetto dell’Arte

“Verso una Foggia che legge è il sottotitolo 
di questo incontro che abbiamo pensato 
per provare a mettere in rete tutti coloro i 
quali nella nostra città credono nella 
lettura e nei libri come strumento di 
crescita culturale e sociale – a�erma Alice 
Amatore. Per la nostra Amministrazione 
il diritto di tutti alla lettura è uno 
strumento indispensabile per esercitare 
in modo consapevole e responsabile il 
diritto di cittadinanza”.

Patto per la lettura, verso 
una Foggia che legge



 un confronto con chi crede nei valori di 
Forza Italia e nel nostro programma di 
rinnovamento, che guarda non solo a 
forza nuove ma anche a premiare chi 
sostiene il partito dal primo giorno", 
sottolinea Paolo Dell'Erba coordinatore 
provinciale di Forza Italia che poi 
aggiunge "Dercole è una persona su cui 
scommettere per dare una nuova guida 
al partito su Cerignola e che ha già dato 
prova di essere una persona capace con 
la realizzazione del Palazzetto dello 
Sport intitolato a Salvatore Tatarella e 
alla ristrutturazione dello stadio 
Monterisi che oggi consente all'Audace 
Cerignola di disputare il campionato di 
Lega Pro".

Un cambio di passo in direzione di 
tutti coloro che hanno voglia di dare 
un contributo per far crescere una 
comunità che ha bisogno di nuove 
risorse. Forza Italia guarda a nuove 
forze per il partito a Cerignola. E' il 
34enne Carlo Dercole.

Forza Italia è impegnata in tutta la 
provincia in questo percorso che 
nelle ultime ore ha permesso di 
aprire una importate finestra 
politica a Cerignola con l'ingresso, 
nella squadra diretta dal nuovo 
coordinatore provinciale del 
partito, di Carlo Dercole 34enne ma 
già con grande esperienza politica 
essendo stato eletto per la prima 
volta in consiglio comunale nel 
2015 come il più su�ragato nella 
sua lista che gli ha consentito di 
avere un posto in giunta con la 
delega allo Sport e Politiche 
Giovanili. "Stiamo lavorando in 
tutta la provincia per aprire un 

• IN PRIMO PIANO

Dercole nuovo uomo guida 
di Forza Italia a Cerignola



In breve

Ad annunciare l'attività della Guardia di 

Finanza è il Sindaco del centro 

garganico Matteo Vocale e non le forze 

dell'ordine. Secondo quanto si è 

appreso nelle ultime ore sarebbe stata 

portata a termine dagli uomini della 

Fiamme Gialle a San Nicandro 

Garganico un'operazione diretta a 

contrastare il fenomeno dello spaccio di 

sostanze stupefacenti e altri reati. Il 

resoconto di tali attività sarà reso noto 

nelle prossime ore. Il Sindaco Vocale si 

complimenta con le Fiamme Gialle e per 

il loro continuo lavoro a tutela della 

sicurezza pubblica e nel contrasto del 

malaffare.

Operazione della 
Guardia di Finanza

Domani assemblea provinciale 
di Confcooperative al Samì

Si terrà venerdi 23 febbraio  presso la sala conferenze 

del  Samì Ristorante in Fiera (Viale Fortore 105) 

l’Assemblea provinciale di Confcooperative Foggia. 

L’apertura dei lavori assembleari è prevista alle 16,30. 

Subito dopo la relazione del presidente provinciale, 

Carla Calabrese, e a seguire i saluti delle autorità e gli 

interventi programmati con Stefano Granata, 

presidente nazionale Confcooperative 

Federsolidarietà, e Vincenzo Patruno, vice presidente 

nazionale Fedagripesca. L’assemblea si chiuderà con 

l’elezione del presidente e degli organi statutari 

dell’Unione provinciale di Foggia



“La felicità risiede nel fare il bene”, 
il messaggio di speranza di Mons. 

Ferretti nel Carcere di Foggia
In un'atmosfera carica di emozione e 
speranza, il 21 febbraio l'Arcivescovo 
della Diocesi di Foggia-Bovino, Mons. 
Giorgio Ferretti ha fatto il suo 
ingresso per la prima volta nella Casa 
circondariale di Foggia. 
Accolto calorosamente dal direttore 
Giulia Magliulo, dal vicedirettore 
Michele De Nichilo, dal commissario 
Claudio Ronci e dal personale civile e 
di polizia penitenziaria, Mons. 
Ferretti ha visitato la struttura 
carceraria foggiana accompagnato dal 
segretario, don Fernando Escobar, dal 
cappellano del carcere, Frate Eduardo 
Giglia e dai volontari.
“Ringraziamo il vescovo – hanno 
detto il direttore Magliulo e il 
commissario Ronci – per essere 
venuto a farci visita in tempi così 
rapidi. Siamo onorati e felici di aver 
riscontrato una grande attenzione 
per la nostra comunità. La vicinanza 
di Mons. Ferretti è per noi di grande 
aiuto: ci incoraggia ad andare avanti 
nel nostro difficile compito; 
rappresenta un segno tangibile di 
sostegno e solidarietà”. Durante il suo 
toccante intervento, il vescovo ha 
messo in luce il significato profondo 
di alcune scelte quotidiane, partendo 
dalla volontà di dimostrare alle 
persone detenute e a coloro che 
gestiscono la criminalità che "la vera 
felicità risiede nella legalità e 
nell'atto di donare e donarsi agli altri, 
anziché nell'utilizzare e sfruttare il 
prossimo per interessi illeciti". 

“Dobbiamo impegnarci a mostrare alle persone 
detenute, a chi è in latitanza, a chi gestisce gli 
affari criminali che la felicità si vive in una 
libertà legale. Vi ringrazio di cuore per 
l'accoglienza che mi avete riservato. So che 
ogni giorno – ha detto Mons. Ferretti, 
rivolgendosi al personale dell’istituto 
penitenziario - affrontate sfide difficili, di 
fronte a un'umanità ferita, ma anch'essa capace 
di ferire. La vostra relazione con le persone 
detenute non è semplice, ma ricordate sempre 
che l'uomo non è il suo peccato: c'è una 
misericordia divina che abbraccia tutti noi. Voi, 
rappresentanti della polizia penitenziaria e del 
carcere, potete essere un esempio luminoso 
per coloro che ancora si trovano nell'abisso. 
Prego per voi e per i detenuti. Prego affinché le 
nostre carceri possano diventare luoghi di 
conversione, in cui trovare la via per un nuovo 
inizio. Grazie per il vostro prezioso lavoro”. 
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T E R R I T O R I O

Festival popolare 
del Gargano

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

Costa Power 
domani a 

Cerignola e 
sabato a 
Foggia

Un contributo 
straordinario 
per il premio 

Matteo Marolla



PULCINELLA FRIZZI E LAZZI DI 
SCENA A VICO DEL GARGANO

Dopo gli ultimi quattro week end da sold out, ritorna sabato e 
domenica prossima l'appuntamento con la rassegna del 
Festival del Teatro Popolare del Gargano che si svolge a Vico 
Del Gargano partito lo scorso 27 gennaio e che si concluderà il 
prossimo 9 marzo. Questa settimana una compagnia campana 
che presenterà "Pulcinella Frizzi e Lazzi"



PIU' SOSTEGNO
La Regione Puglia Dipartimento Turismo Economia della 
Cultura e Valorizzazione del Territorio con 
Determinazione del Direttore di Dipartimento nr. 
314/2023 ha assegnato al Comune di San Severo un 
contributo straordinario a valere sul Fondo Speciale 
Cultura e Patrimonio culturale per l’annualità 2023, per la 
realizzazione delle attività relative alla prima Edizione 
del progetto “Premio Matteo Marolla Città di San Severo” 
che gode del patrocinio di Regione Puglia, Provincia di 
Foggia e Pugliapromozione.
“E’ davvero una bella notizia – dichiarano il Sindaco 
Francesco Miglio e l’Assessore alla Cultura Celeste 
Iacovino – che rende il giusto merito ad una 
progettualità del Comune realizzata d’intesa con 
l’Associazione Culturale “Matteo Marolla”, nata per 
custodire la sua arte e serbare un vivo ricordo in tutti noi 
di un cantautore che ha lasciato un solco importante. 
Contestualmente alla rendicontazione delle spese 
sostenute per l’acquisizione del contributo notificato, il 
nostro Settore Comunale della Cultura ha presentato una 
nuova richiesta di finanziamento per la programmazione 
della II Edizione del Premio dedicato all’artista 
sanseverese da svolgersi entro la fine dell’annualità 
2024”.

FOGGIA POST



Antonio Costa porta al Roma Teatro l’energia 
di Costa PowerTutto il potere del sorriso in una bevanda. 

Non sarebbe fantastico recuperare il 
buonumore semplicemente sorseggiando 
un energizzante? È questa la proposta, 
destinata a rimanere "virtuale", che 
Antonello Costa, poliedrico comico 
siciliano lancia al suo pubblico nello show 
"Costa Power" in scena al Roma Teatro di 
Cerignola venerdì 23 febbraio con sipario 
alle 21.00. Dopo il successo di “C’è Costa 
per te”, rappresentato in oltre 50 teatri, 
Antonello Costa torna col suo rinnovato e 
originale varietà, miscelando la tradizione 
dell’avanspettacolo con la comicità più 
contemporanea. 

L’artista, facendo leva sulle sue geniali 
intuizioni e fedele alla cifra che da sempre 
lo contraddistingue, propone ancora uno 
spettacolo armonico ed elegante, adatto a 
tutta la famiglia. "Costa Power" è uno 
spettacolo decisamente terapeutico, senza 
controindicazioni, da assumere in quantità 
anche più volte a settimana, in cui 
Antonello propone nuovi numeri, nuovi 
personaggi e gli immancabili omaggi ai suoi 
maestri: Totò, Ettore Petrolini, Fred Astaire 
e Renato Rascel. Al suo fianco, nel continuo 
percorso di ricerca e sperimentazione, 
l’eclettica sorella Annalisa.

Cerignola
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IL FOGGIA SULLA 
RAMPA DI RI-LANCIO?

SI TORNA 
IN CAMPO 

LUNEDI' SERA

AUDACE CERIGNOLA: A LATINA PROVA D'APPELLO PER MISTER TISCI

Inserto sportivo



E' inutile far finta di niente: la gara con il Crotone può 
rappresentare il punto di svolta per il campionato del 
Foggia perchè una vittoria sui calabresi allontanerebbe i 
rossoneri dalla zona pericolosa restituendo al campionato 
una possibile protagonista almeno per un posto nei play-
off. E per raggiungere questo obiettivo ci vorrà grande 
partecipazione in campo e sostegno dagli spalti. I ragazzi 
di mister Quindi, hanno dato prova di voler voltare pagina 
conquistando sei punti in due gare spigolose dove il 
Foggia poteva rischiare un crollo psicologico da cui non 
uscire più. Ed, invece, ecco una squadra rigenerata, che 
gioca al calcio, segna, si difende con ordine e vince, Ora 
tocca anche ai tifosi dare un segnale si sostegno alla 
squadra, un dettaglio di non poco conto

ORA IL FOGGIA VUOLE I SUOI "TIFOSI"



FOGGIA-CROTONE LUNEDÌ ORE 20.45

Cinque reti all’attivo negli ultimi 
centottanta minuti di campionato 
e il Foggia è tornato a prendere 
confidenza con il gol che, nel 
corso di questa stagione, è stato 
uno dei punti deboli della 
formazione di Cudini. Alla vigilia 
dei derby con Monopoli e Brindisi 
il Foggia era il penultimo attacco 
del campionato e aveva fatto 
meglio solo dell’attuale fanalino di 
coda che dopo la sconfitta con i 

i rossoneri ha riaffidato la 
panchina a Ciro Danucci. 
Rossoneri che, dopo gli ultimi 
centottanta minuti di campionato, 
hanno portato a ventisei le 
realizzazioni e non è un caso che il 
reparto avanzato si sia svegliato 
dall’arrivo in rossonero di 
Emanuele Santaniello che con tre 
reti nelle cinque gare giocate dal 
suo arrivo in rossonero ha 
mostrato non solo di essere un

DI TIZIANO ERRICHIELLO

L'ATTACCO COMINCIA A 
FUNZIONARE...DAVVERO



attaccante di categoria ma 
anche il terminale offensivo che 
mancava all’organico a 
disposizione di Mirko Cudini. Il 
trentaquattrenne bomber 
napoletano, che nelle movenze 
ricorda Pietro Iemmello, si dà un 
gran da fare in campo, si fa 
trovare sempre pronto in area di 
rigore ma lavora anche al 
servizio dei compagni di 
squadra. Santaniello che, nelle 
ultime due uscite dei rossoneri, 
ha avuto il merito non solo di 
essere cinico e implacabile negli 
ultimi sedici metri ma dai suoi 
piedi sono nate almeno tre delle 
cinque reti che hanno fruttato il 
bottino pieno dei sei punti nei 
due derby. Non a caso proprio a 
Brindisi Santaniello non solo si è 
fatto trovare pronto 
all’appuntamento con il gol, su 
assist delizioso di Millico, 

ma ha confezionato la palla del 
raddoppio di Salines, dopo aver 
puntato la porta avversaria, e 
nelle occasioni capitate sui piedi 
di Schenetti e Tenkorang l’ex 
attaccante del Monopoli ha 
partecipato alla fase di 
preparazione delle azioni. Un 
attaccante completo che non si 
vedeva da un po' a Foggia che, 
per questa categoria, 
rappresenta un valore aggiunto 
e che ben si sta integrando nel 
nuovo modulo attuato dal 
tecnico marchigiano. Reparto di 
attacco che ha cambiato 
completamente volto e che con 
Millico, Rolando, Gagliano e la 
conferma di Tonin ha 
sicuramente migliorato la fase 
realizzativa traducendo in gol 
pesante la mole di lavoro 
prodotta nell’arco dei novanta 
minuti.      



................................................

DI DAVIDE PITEO
Comincia a diradarsi la nebbia sulle 
sponde del Ofanto e quello che viene 
fuori è anche di facile comprensione, 
ossia la Dirigenza dell’Audace ha 
rinnovato la fiducia ad Ivan Tisci, cosi è 
stato deciso lasciando ora la parola al 
rettangolo di gioco. Non è infatti un 
mistero che la dirigenza e la tifoseria 
hanno mal digerito la sconfitta patita 
contro il Monterosi, ultimo dei risultati 
negativi, ma sul banco degli imputati 
non c’è solo la sconfitta patita contro la 
formazione laziale, ma anche quella 
patita sempre in casa contro il Sorrento, 
quella subita contro la Juve Stabia, 
contro il Picerno, Casertana ed Avellino. 
A ciò si aggiunge la grande mole di 
pareggi molti dei quali giunti al termine 
di gare in cui le cicogne vincevano 
anche di un paio di reti, come nel caso 
di Francavilla o Torre del Greco. Ma ad 
essere redarguito non è stato soltanto 
mister Tisci, bensì tutto il gruppo 
squadra  richiamato sull’attenti e 
ritenuto altrettanto colpevole, rispetto 
all’allenatore, di questi risultati poco 
soddisfacenti. Infatti alla ripresa degli 
allenamenti non è un mistero che ci sia 
stato  un confronto schietto, franco e 
diretto con i calciatori, per cercare di 
comprendere le ragioni di un cammino 
stagionale piuttosto altalenante, con 
difformità di prestazioni e rendimento 
più volte esibita. 

Tanto da condurre momentaneamente 
le cicogne fuori dalla zona play-off, 
obiettivo minimo in questa stagione, e 
sul banco degli imputati ci sarebbero 
anche alcuni singoli che non 
starebbero rispettando le attese. 
Parliamo di una squadra a corrente 
alternata, poco stabile mentalmente e 
spesso imborghesita, trattandosi per la 
maggior parte di giocatori non arrivati 
di certo qualche mese fa. D’altronde, 
Allegrini e compagni hanno raccolto 37 
punti in 27 gare, quattro in meno, non 
troppi quindi, rispetto al Cerignola 
quarto in classifica di un anno fa. Era 
però un’altra storia, quella di oggi 
racconta di una squadra che deve 
trovare definitivamente una quadra, 
sia caratteriale che tattica, la costanza 
è il vero anello mancante di questa 
stagione partita con gli entusiasmi di 
quella passata ma piena di ostacoli e 
difficoltà inaspettate. A questo punto 
la sfida di Latina rischia di diventare un 
crocevia decisivo per il futuro 
imminente, staff tecnico e calciatori 
sono chiamati a dare delle risposte 
attraverso grinta e determinazione, 
non sono concessi errori e far si che le 
cicogne spieghino le ali e spicchino 
definitivamente il volo verso la disputa 
dei playoff. Dopo questa giornata di 
campionato, quindi, avremo un quadro 
più chiaro della situazione.

Con il Latina una gara 
che può valere tanto...
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